

Por diferencia con asistentes

Sindicato de docentes exige aumento de sueldo

El Sindicato de Profesores de Punta Arenas dio a conocer una situación que hace mucho tiempo les afecta: la inequidad salarial entre docentes y los asistentes de la educación en Punta Arenas.

Julián Mancilla, presidente del gremio, indicó que para mejorar esta situación dependerá del pronunciamiento del Ministerio de Educación. “Ellos (los asistentes) tienen bien ganados, a través de un convenio colectivo, sus remuneraciones, pero los profesores quedamos viendo hacia arriba”, afirmó.

A su vez, agregó que los docentes están preocupados por visibilizar esto, ya que repercute en sus futuras pensiones.

Por último, el gremio dio a conocer que se ha constatado un total de cinco denuncias por agobio laboral al sostenedor de la educación pública, el SLEP Magallanes.